## Communiqué de la Direction

Ce mercredi 20 septembre, à 23:30, j'ai été informé que le syndicat Filpac CGT avait décidé sans préavis, sans information et de manière unilatérale, d'arrêter la production du journal à 01:30.

J'ai immédiatement réussi à joindre Steve Beneteau au téléphone qui m'a communiqué la raison de ce mouvement d'humeur : les ordonnances Macron !

Cette décision, qu'il n'a pas été possible de remettre en cause, entraînait une profonde dégradation de la production du journal, interdisant l'impression de la plupart des éditions locales attendues par les clients qui nous attendent chaque matin et qui nous font confiance.

Nous avons donc décidé d'imprimer dans le temps "autorisé" la seule édition France Région Normandie, et de la distribuer malgré tout, à nos abonnés et diffuseurs.

Mon objectif n'est pas de rentrer dans le débat public - ou politique - sur tel ou tel sujet, mais plutôt de servir nos clients le mieux possible afin de faire vivre cette entreprise, dans le contexte économique extrêmement fragile qu'elle traverse.

Les transporteurs, porteurs, diffuseurs, annonceurs et surtout nos lecteurs abonnés et acheteurs en kiosque ont été les premières victimes de cette action. Les salariés de Paris-Normandie en ont été les otages.

Cette décision, qui va nous coûter près de 100.000 euros de pertes sur cette journée en annonces, publicités commerciales, ventes au numéro et abonnements, risque de faire replonger sous la ligne de flottaison une exploitation 2017 qui était prévue à l'équilibre.

Je crois que Paris-Normandie, qui a assez souffert, mérite autre chose que des prises d'otages.

Enfin, je tenais à vous informer que, en dehors de notre confrère Ouest-France qui a vu son tirage amputé de 10%, la totalité de la Presse Quotidienne Régionale est sortie sans difficulté ce matin en province.

